



Medienmitteilung der SP Chur

12. Dezember 2025

Wechsel in der Gemeinderatsfraktion der SP Chur

## **Barbara Rimml übernimmt das Mandat von Kiran Trost**

In der Gemeinderatsfraktion der SP Chur kommt es zu einem personellen Wechsel. Kiran Trost tritt aufgrund beruflicher Veränderungen auf Ende Jahr aus dem Gemeinderat zurück. Er wurde kürzlich zum Direktor in Co-Leitung der JVA Cazis Tignez gewählt; diese neue Aufgabe lässt eine Weiterführung seines Gemeinderatsmandats zeitlich nicht mehr zu. «Dieser Entscheid ist mir nicht leicht gefallen, zumal ich politisch sehr interessiert bin», erklärt Trost. Seine letzte Session fand am vergangenen Donnerstag statt.

Mit Barbara Rimml rückt eine erfahrene und in Chur gut verankerte Politikerin nach. Sie war bereits von 2023 bis 2024 im Churer Gemeinderat vertreten und ist Vorstandsmitglied der SP Chur. Rimml gilt als Spezialistin für Bau- und Bodenpolitik und wird die SP-Fraktion insbesondere bei der anstehenden Grundordnungsrevision fachlich stärken.

Die SP Chur dankt Kiran Trost herzlich für sein Engagement im Gemeinderat und wünscht Barbara Rimml viel Erfolg bei ihrer Rückkehr ins Amt.

### **Mehr Informationen:**

- Corina Cabalzar, [ccabalzar@hotmail.com](mailto:ccabalzar@hotmail.com), 079 510 40 63